



## 大空に舞い上がれ！

～新春たこあげ大会～

荒井地区の新春たこあげ大会は1月21日、荒井地区公民館グラウンドで行われました。

荒井地区防犯協会や交通安全協会荒井分会などが主催して、毎年行われています。

大会は手作りのたこで競われ、たこには「新年の希望」や「交通安全・防犯」の呼びかけが、絵や文字で表現されていました。

それぞれに工夫を凝らしたたこは、子どもたちの希望をのせ、大空高く舞い上がりました。



松沢字奥入の鍋島恵衛さんは、1月16日に満百歳を迎えられました。

百歳賀寿のお祝いは1月20日に自宅で行われ、岡部善宜本宮市長職務執行者ら多くの方々がお祝いに訪れました。

恵衛さんは、まんじゅうやとろろ芋が好物です。テレビは時代劇や相撲をよく見ます。長生きの秘訣は、「汗を流しよく働き、規則正しい生活をする事」だそうです。これからも元気でお過ごしください。



## みなさんの気持ち大切にします！

本宮小学校3年生の遠藤紅香音さん、橋口真子さん、山崎心さん（皆さん高木字井戸上）が12月8日、小学校のためにとお金を寄付をしました。

寄付したお金は、昨年2月に遠藤さんらが下校途中で落ちていたサイフを拾い警察署に届けておいたものが、持ち主があらわれず自分たちの所有物となったものです。家族から「届けたという良いことをしたので、最後まで良いことをしたら」と話があり、今回の寄付になりました。久賀昭一校長は、「みなさんの気持ちを大切に、何か、みんな利用できるものに使います」と子どもたちの善意に感謝していました。

（写真は左から山崎心さん、橋口真子さん、遠藤紅香音さん、久賀本宮小学校長）



本宮字万世の渡辺テツさんは、12月14日に満百歳を迎えられました。

百歳を迎えたこの日、まゆみの里で行われた賀寿のお祝いには安齋睦男本宮町助役（当時）ら多くの方々が訪れ、色紙や花束などの記念品が贈られました。

テツさんは、甘いものが好物で、長生きの秘訣は「家族に大事にされてきたこと」と話しています。これからも元気でお過ごしください。

## これからもお元気で！

（百歳賀寿）